

Le mag **LIVE!**

festival de
Poupet

2016

Le journal "En direct Live" de Poupet

4



La fête a repris ses droits à Poupet
jeudi soir avec les Fréro Delavega

09₀₇

20H30 **LILIAN RENAUD** // 22H15 **LOUANE**



UTOPISTE DEBOUT

RÊVE

GÉNÉRALE



EDITO

LA FAMILLE B LIÉE...

B comme Bénévoles. Mais aussi comme bravoure, bosseur, balaise, bienveillant, ou battant... Belle et grande famille que celle des bénévoles. Unie, solidaire, volontaire. Une vraie organisation. Une véritable fourmilière avec ses codes et ses devoirs. En ordre dispersé vu d'ici. Mais tellement rôdé. Un vrai plan de bataille. Chacun a son poste. Toi et le petit aux parkings. Lui et les filles aux frites. Elles et le grand à la buvette. Mais aussi aux entrées, à la sécu, aux loges, à l'infirmerie, au merch', chez les partenaires, aux jetons, à la vidéo, au démontage ou au nettoyage. Chacun a sa mission. Son ordre du jour. Sa feuille de route. Et la gestion des petits tracas quotidiens propres à toute organisation. Ici une voiture qui bloque l'accès, là les frites qui ne sont pas encore arrivées, là le pain qui va manquer, ou encore

un artiste qui va avoir du retard, et plus loin un câble qui grésille... Au quotidien, une véritable armée de soldats, inconnus de vous tous pour la plupart, se met en marche. Jugulaire, dans l'ordre et discipline. Pour vous, pour rien, juste le plaisir une fois la soirée terminée d'avoir servi la patrie Poupet, de vous avoir vu sourire, danser, hurler, frémir. Et une fois le théâtre de verdure vidé de ses derniers festivaliers du soir, se retrouver autour d'un verre, d'un café, d'une brioche, parfois si tard qu'il est déjà très tôt, pour retrouver dans la convivialité la famille, la grande famille avec un grand F, celle des Bénévoles avec un grand B. En communion de complices de longue date et de toujours, des gars, des filles, des jeunes et des moins jeunes. Ensemble, liés par ce beau festival. C'est beau. C'est cadeau. C'est pour vous.

Rédacteur en chef :
Laurent Charliot

Photos : Eddy Rivière

**Gestion éditoriale,
conception &
impression :**
Agence Cox
Imprimédia
Boufféré - 85

Tirage :
4 000 exemplaires



Retrouvez les photos
et vidéos du festival
sur votre Smartphone

Fréro Delavega



Les Yeux d'la tête



Fréro Delavega



Les Yeux d'la tête



Carton plein pour les Fréro Delavega !

On Stage



Dans le Rétro



L'espace VIP, aux abords du Magic Mirror.



Aline, à la restauration et supportrice des Bleus !



L'équipe vidéo, en régie et en action.



1-0 pour la France !



Et un slam de plus à Poupet !



Les Fréro Delavega ont décoré leurs loges !



La régie lumière prête à faire feu !

Brèves de Poupet



ACTIVITÉS DÉTENTE

Comme beaucoup d'artistes passés à Poupet, les Fréro Delavega ont profité du magnifique cadre et du soleil pour s'adonner à des activités de détente. Au programme avant leurs balances ; canoë sur la Sèvre et pétanque... Cool Poupet, non ?

LA TÊTE AILLEURS

Une grande partie des spectateurs jeudi soir, mais aussi des bénévoles (et j'ai les noms !) avaient les yeux rivés sur leur smartphone pour suivre la demi-finale France-Allemagne. Mieux, et je ne dénonce pas j'informe, certains avaient réussi à installer des salons TV de fortune en backstage. Et je peux vous dire qu'il y avait de l'ambiance ! N'est-ce pas Jean Marie, Pascal et Thomas ? Mieux encore, Florian, cameraman en façade, a réussi à profiter de ses instants de répit pendant le concert des Fréro Delavega pour se faire passer le match dans son écran de retour !

T'ES TROP VIP

Beaucoup de monde jeudi soir dans les espaces VIP de Poupet dédiés aux partenaires. A l'intérieur mais aussi autour du somptueux Magic Mirror, ce chapiteau du début du siècle. Histoire de profiter le verre à la main de l'été enfin arrivé. Certains se sont même retrouvés dans des chapiteaux annexes, comme la coopérative Val de Sèvre ou le groupe Point P qui accueillait pour l'occasion leurs clients.

FIDÈLE LUCAS

Après les Francos de Montréal, Bobital, et avant de repartir vers les Francos, Lucas, l'animateur globetrotter d'Hit West a posé ses valises pendant trois jours à Poupet. Le temps de récolter les impressions des Fréro Delavega, de Louane et de Grand Corps Malade sur leur venue en Vendée. Et de nous rappeler combien il affectionnait particulièrement le petit festival niché en bords de Sèvre... Retrouvons le mardi soir, sur son antenne, pour son compte rendu de son passage à Saint Malo et des interviews « Backstage ».

TROP DE LA CHANCE

Eh oui, être bénévole ou salarié du Festival a aussi ses privilèges ! Ce n'est pas Manuella, une des permanentes du Festival qui me contredira. Vous auriez vu sa tête, elle et ses copines bénévoles, lorsqu'elles ont assisté en catimini à la répétition des Fréro Delavega torsos nus sous le soleil de Saint Malo du Bois. Eh oui, pas un métier facile.

C'EST FAIT...

On a beaucoup parlé ces dernières quarante-huit heures de Poupet Déraille et de son raté télévisé. Inutile donc d'en rajouter une couche en ses colonnes. Pour autant, j'avoue sincèrement que j'angoissais à l'idée de rejoindre la tribu Poupet jeudi pour le concert des Fréro Delavega. Un peu peur d'affronter des mines déconfités et les visages graves des mauvais jours. Eh bien que nenni ! Si bien sûr chacun a pesé le poids de cette mésaventure, chacun pour autant en a tiré les enseignements avec philosophie et a décidé, comme depuis 30 ans d'ailleurs, de regarder devant et uniquement devant. Avec pour horizon immédiat la venue des Fréro Delavega et Louane. Et d'entendre au hasard des couloirs des « c'est fait, c'est comme ça et on ne reviendra pas en arrière ». Du positif, du positif et encore du positif donc pour cette fabuleuse équipe dont, sans l'ombre d'un doute, les soirées à venir devraient faire largement oublier ce petit incident de parcours...

Merci !!!

